

Vin de l'Alliance, l'union en Dieu

La liturgie propose aujourd'hui l'Évangile des noces de Cana, un épisode raconté par Jean, témoin oculaire de l'événement. Un tel épisode a été placé ce dimanche qui suit immédiatement le temps de Noël, parce qu'avec la visite des Mages d'Orient, et avec le Baptême de Jésus, il forme la trilogie de l'Épiphanie, c'est-à-dire de la manifestation du Christ. Le signe des noces de Cana est en effet le « premier des signes » (Jn 2, 11), c'est-à-dire le premier miracle accompli par Jésus, par lequel il a manifesté en public sa gloire, suscitant la foi de ses disciples. Rappelons brièvement ce qui s'est passé au cours de cette fête de noces à Cana de Galilée. Il se produisit que le vin vint à manquer, et Marie, la Mère de Jésus, le fit remarquer à son Fils. Il lui répliqua que son heure n'était pas encore venue ; mais ensuite, il répondit à la sollicitation de Marie et, après avoir fait remplir d'eau six grandes amphores, il transforma l'eau en vin, un vin excellent, meilleur que le précédent. Par ce « signe », Jésus se révèle comme l'Époux messianique, venu établir avec son peuple l'Alliance nouvelle et éternelle, selon les paroles des prophètes : « C'est la joie de l'époux au sujet de l'épouse que ton Dieu éprouvera à ton sujet » (Is 62, 5). Et le vin est le symbole de cette joie de l'amour ; mais c'est aussi une allusion au sang que Jésus versera à la fin, pour sceller son pacte nuptial avec l'humanité.

L'Église est l'épouse du Christ, qui la rend sainte et belle par sa grâce. Cependant, cette épouse, formée d'êtres humains, a toujours besoin de purification. Et l'une des fautes les plus graves qui défigurent le visage de l'Église est celle contre son unité visible, en particulier les divisions historiques qui ont séparé les chrétiens et qui n'ont pas encore été surmontées. Précisément ces jours-ci, du 18 au 25 janvier, se déroule la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens annuelle, un temps toujours apprécié par les chrétiens et les communautés, qui réveille en tous le désir et l'engagement spirituel pour la pleine communion. Dans ce sens, la veillée que j'ai pu célébrer il y a environ un mois, sur cette place, avec des milliers de jeunes de toute l'Europe et avec la communauté œcuménique de Taizé, a été très significative : un moment de grâce au cours duquel nous avons fait l'expérience de la beauté de faire un dans le Christ. Je vous encourage tous à prier ensemble afin que nous puissions réaliser « ce que le Seigneur nous demande » (cf. Mi 6, 6-8). [...]

Chers amis, à la prière pour l'unité des chrétiens, je voudrais ajouter encore une fois celle pour la paix, afin que, dans les différents conflits hélas en cours, cessent les ignobles massacres des civils sans défense, que soit mis un terme à toute violence, et que l'on trouve le courage du dialogue et de la négociation. Invoquons l'intercession de la Très Sainte Vierge Marie, médiatrice de grâce.

Veillée – témoignage le 4 février à 20h30

Mardi 4 février prochain, la paroisse organise une veillée témoignage autour du Sacré-Cœur. Nous aurons la joie d'accueillir deux intervenants de renom : Mme Alicia Beauvisage et le P. Marot.

Née au Salvador en Amérique Centrale, Mme Beauvisage, habite en France depuis plus de quarante ans. Après la découverte en 2006 d'une relique de sainte Marguerite-Marie Alacoque dans une brocante, elle est devenue, avec le Père Marot, ancien recteur des sanctuaires de Paray-le-Monial, l'apôtre infatigable du Cœur de Jésus. Ils ont parcouru plus de 40 pays du monde entier pour faire connaître et renaître la dévotion du Sacré-Cœur de Jésus, méconnue et oubliée de nos jours, mais qui durant deux siècles et demi a profondément nourri la foi de l'Église Catholique. Leur témoignage à la fois simple et saisissant de vérité, veut nous révéler la profondeur de l'Amour de Dieu. Venez nombreux !

Pèlerinage à Paray-le Monial

Dans le cadre de la démarche de la consécration au Sacré-Cœur, la paroisse organise un pèlerinage à Paray-le-Monial du 24 au 26 février 2025. Le prix, qui dépendra du nombre d'inscrits, devrait varier entre 200€ et 250€ par personne, tout compris.

Afin d'organiser le transport, merci de bien vouloir vous inscrire auprès du secrétariat sur la feuille disposée au fond de l'église en indiquant vos coordonnées. Le règlement sera demandé ultérieurement.

Contact : paroisse.montesson@catholique78.fr

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de M. Claude Gosset dont les obsèques ont été célébrées mardi 14 janvier.

Agenda du 20 au 26 janvier

Ma 21	Veillée Espérance	20h30
Dim 26	Concert Piano	16h00
	Journée mondiale des lépreux	

